



Jubilierende Festgesellschaft des Wehrvereins Hochdorf.

Foto: Samuel Dubach

Ein Grossaufmarsch von 30 Sektions- und Jungschützen/Innen fanden sich an frühen Nachmittag rechtzeitig im Schiessstand Kannenbühl zum Cupschiessen ein. 16 Athleten qualifizierten sich für das Achtelfinale. Der Jungschütze Noah Abegglen erzielte mit 92 Punkten, vor Präsidentin Ruth Dambach (90 Zähler) das höchste Resultat. Im Achtelfinal bezwang Jungschützenleiter Patrick Messmer mit schönen 90 Punkten seinen Schützling Lea Abegglen. Der Jungschütze Loic Widmer schaltete Martin Skiebe mit 87 zu 80 Punkten aus. Mit 2 Punkten Vorsprung verwies Hansruedi Waltisberg Ehrenmitglied Franz Achermann mit knappen 90 zu 89 Zählern auf die Zuschauerränge, indes sich die Jungschützen Chiara Felix und Noah Abegglen ein spannendes Duell lieferten, welches die konzentrierte Chiara Felix mit 78 zu 76 Punkten für sich entschied. Sektionsschütze Markus Mathis machte mit Sven Krummenacher (84 zu 81Pt.) kurzen Prozess. Vorstandsmitglied Michael Lang besiegte die talentierte Jungschützin Julia Galliker mit 85 zu 83 Punkten. Hans Dambach unterlag mit 89 zu 94 Punkten dem gut disponierten Ehrenpräsidenten Paul Achermann. Schliesslich erteilte die Jungschützin Vera Abegglen unserer Präsidentin Ruth Dambach mit 88 zu 79 Punkten eine klare Abfuhr.

Spannendes Viertels- und Halbfinale

Im Viertelfinale fand die Glückssträhne von Vera Abegglen indes ein abruptes Ende. Gegen Michael Lang unterlag sie mit 82 zu 84 Punkten. Loic Widmer performte knapp gegen Markus Mathis mit 82 zu 81 Zählern, dieweil Jungschützenleiter Patrick Messmer Chiara Felix aus dem Rennen kickte (87/78 Pt). Das im Viertelfinale höchste Resultat von 93 Punkten realisierte Paul Achermann, was ihm den Weg ins Halbfinale gegen seinen Rivalen Hansruedi Waltisberg ebnete. So richtig spannend wurde es im Halbfinale. Dort bezwang Patrick Messmer seinen starken Kontrahenten Paul Achermann endgültig mit 89 zu 84 Punkten. Michael Lang fackelte nicht lange und bodigte Loic Widmer mit 77 zu 68 Zählern.

Im Final lagen schlussendlich Michael Lang und Patrick Messmer in der Feuerlinie. Den Wanderpreis durfte verdient Patrick Messmer mit 91 Punkten entgegennehmen. Michael Lang besetzt mit 84 Zählern ehrenvoll den 2. Rang dieses sportlichen Wettkampfes.

Ranglisten>>



Finalist Michael Lang (rechts) gratuliert Patrick Messmer zum Cupsieg.

Foto. Hansjörg Dubach

Starker Jungschützenfinal

Die am Cupschiessen beteiligten 4 besten Jungschützen bestritten den Jungschützenfinal, welchen Julia Galliker mit 86 Punkten gewann. Loic Widmer belegte mit 84 Zählern, vor Vera Abegglen (83) den zweiten Rang. Platz vier erkämpfte sich Noah Abegglen mit 78 Punkten.

Gediegener Jubiläumsanlass

Nach dem Cupschiessen versammelte sich die Festgemeinde zum Apéro vor der Schützenstube. Gemeindepräsidentin Lea Bischof-Meier überbrachte die Glückwünsche des Gemeinderates Hochdorf und würdigte in ihrer Ansprache mit eindrucklichen Worten die Entwicklung des Wehrvereins Hochdorf von einer dem Schweizer Wehrwesen dienenden Vereinigung bis hin zu einem modernen Sport-Schiessverein. In der bis auf den letzten Platz besetzten, vom Stubenwirtepaar Beatrice und Moritz Grüter festlich dekorierten Schützenstube, verköstigte sich männiglich mit kulinarischen Höhenflügen. Präsidentin Ruth Dambach führte mit viel Charme und Witz professionell durch diesen unvergesslichen Abend.

Toolbox

 **Drucken**

 **PDF**

 **Weiterempfehlen**

 **RSS Abonnieren**

Veröffentlicht
14:32:50 03.10.2023

Franz Achermann

<https://www.wehrverein-hochdorf.ch/de/Informationen/News/Newsmeldung?newsid=210&pdfview=1&printview=1>

Powered by Contrexx WCMS